



Nombre de alumno: Karen Mayte Marroquín Morales.

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano Rodríguez.

Nombre del trabajo: Ensayo del PAE.

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Práctica clínica de Enfermería.

Grado: 7mo cuatrimestre.

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 20 de septiembre del 2023.

ENSAYO: PAE.

INTRODUCCIÓN:

En el presente trabajo hablaremos sobre el Proceso Atención Enfermería (PAE) y de las etapas que lo conforman, que se hace en cada una de ellas. También se mencionará el objetivo principal del PAE. Y se terminará con una breve conclusión.

DESARROLLO:

El Proceso Atención Enfermero es un método que nos va permitir a los Enfermeros prestar nuestros cuidados de una forma racional, lógica y sistemática. El Proceso Enfermero se compone por 5 etapas que un método sistemático porque tiene que ir en orden la primera etapa es la Valoración: en ella consiste más que nada en la recogida de datos y su organización de cada persona, familia y entorno, esto es fundamental plantearlo de manera correcta, que claro existen varios tipos de valoración que son; la objetiva, subjetiva, orgánica, sistemas. Podemos valorar con 2 teorías que son en base a los 14 necesidades de Virginia Henderson y con los 11 Patrones de Mary Gordon; la segunda etapa del Proceso es el Diagnóstico de Enfermería; en esta etapa es la conclusión o el resultado de la valoración, es decir: se busca el Diagnóstico Enfermero en el Manda, de acuerdo a las necesidades alteradas que tenga el Paciente. La tercera etapa es la Planificación, aquí se desarrollan estrategias para prevenir, minimizar o corregir los problemas, es decir que debemos pensar en los cuidados que requiere mi paciente, en la cuarta etapa que es la Ejecución; aquí vamos a realizar o poner en práctica todos los cuidados ya planeados en la etapa anterior, y por último tenemos la Evaluación, en ella consiste en evaluar las respuestas del paciente, si conseguimos o no llevarlo a una mejora.

con nuestros cuidados. Proporcionalados, y eso también lo podemos saber através de la Puntuación Diana, recordando que gracias a Majorly Gordon quien fue la creadora del Plan de Cuidados Estandarizados (Place), esta última etapa igual que las anteriores son muy importantes, pero aquí evaluamos si nuestro objetivo Principal del Proceso fue conseguido, ya que es cubrir, Individualizar las necesidades del Paciente reales y Potenciales.

CONCLUSIÓN:

Para culminar aprendimos que la aplicación de un Proceso Enfermero al Paciente es muy importante, ya que dentro de los etapas buscamos Planos Enfermeros Individualizados Para mejorar al paciente, recordando que el Cuidado es exclusivo, y que si no llegara a funcionar o no vemos que mejora el Paciente realizaremos otro, cambiando todos los datos, incluyendo los cuidados Enfermeros que son muy importantes, que requiere el paciente recordando el objetivo de Enfermería, llevar nuestro paciente a la mejora.

“La Única función de la Enfermera es ayudar al Individuo, Sano o Enfermo.”

Virginia Henderson.

FUENTES BIBLIOGRAFICAS.

- ANTOLOGÍA DE PRÁCTICA CLÍNICA DE ENFERMERÍA, UDS PLATAFORMA.